



20 MIL PERSONAS DE LA ZONA ALCANZARON A ESTAR SIN LUZ.

## Región: masivos cortes de luz marcaron la lluviosa jornada

Los fuertes vientos que acompañaron la llegada de este primer frente tuvieron inmediatas consecuencias: a primera hora de este jueves, la Región de Valparaíso se convirtió en una de las zonas más afectadas a nivel país por interrupciones en el sistema eléctrico.

Según reportó la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC),

a eso de las nueve de la mañana, más de 60 mil clientes presentaban cortes del suministro eléctrico en todo el territorio nacional: la región más afectada fue la de Valparaíso, con más de 20 mil personas sin luz.

A propósito de este reporte, Luis Sepúlveda, gerente de Operación Distrital Chilquinta, declaró que "hemos presentado

algunos problemas en el suministro eléctrico de nuestros clientes y como hemos anticipado, la mayor cantidad de las fallas se ha debido producto a la falta de manejo de vegetación, árboles fuera de la franja de seguridad de nuestras líneas y en uno de los casos, cuando alcanzamos el máximo peak de afectación, fue producto

de robo de conductor, particularmente en la comuna de Quintero".

A eso del mediodía aún se registraban 7.331 clientes sin luz, la mayoría de Valparaíso (2.176) y Villa Alemana (1.713). Conforme avanzó la jornada, al cierre de esta edición, desde Chilquinta informaron que aún 2.178 clientes permanecían sin suministro. ☀